

3 informations startup à retenir ce mercredi 7 novembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

7 novembre 2018

La ville de Paris dévoile sa plateforme dédiée au e-sport

La Maire de Paris et [Paris&Co](#), agence de développement économique et d'innovation de Paris, ont annoncé hier le lancement de la première plateforme d'innovation dédiée à l'e-sport : Level 256, qui sera installé dans le 20e arrondissement dans la pépinière Paris Soleillet. Objectif : faire de Paris la capitale européenne de l'esport. En France, le marché de l'e-sport serait estimé à 24 millions d'euros, avec 931 000 joueuses et joueurs et 300 tournois physiques par an.

Mama Works s'associe avec HelloCE pour démocratiser les comités d'entreprise

La marque de coworking du groupe Mama Shelter et la plateforme d'avantages collaborateurs entendent offrir aux coworkers un accès qualitatif et illimité aux avantages d'un grand Comité d'Entreprise. Avec ce partenariat, les coworkers installés dans les espaces [Mama Works](#) à Lyon, Bordeaux et bientôt Lille pourront profiter des 100 000 offres négociées auprès de 900 partenaires par [HelloCE](#) (vie quotidienne, mode, beauté, loisirs, vacances...), et cela quelle que soit la taille de leur

entreprise.

SmartAngels met fin à son activité de crowdfunding

Après 7 années d'activité, la plateforme de crowdfunding a annoncé qu'elle allait cesser d'opérer dans les prochaines semaines. Parmi les raisons évoquées par SmartAngels : le contexte de marché, marqué par une baisse significative des volumes d'investissement, qui l'amène à concentrer désormais son développement sur sa plateforme de gestion des titres non cotés à destination des entreprises et des professionnels de l'investissement. La plateforme sera encore accessible jusqu'au 20 novembre et les utilisateurs sont invités à récupérer leurs documents d'ici cette date.

Article écrit par Maëlle Lafond